

In der „Heute Show“ spielt Hans-Joachim Heist die Rolle des Cholerikers Gernot Hassknecht. In Seevetal nun wird er zu Heinz Erhard. Hittfeld – Viele kennen Hans-Joachim Heist als Choleriker Gernot Hassknecht aus der „Heute-Show“. Ganz anders können ihn am **Sonnabend, 4. Mai, um 20 Uhr** die Besucher des großen Heinz-Erhardt-Abends in der Burg Seevetal erleben.

Heinz Erhardt hat über Jahrzehnte mit seinen Wortspielereien und Reimen ein Millionenpublikum begeistert und sich in den Herzen unzähliger Comedy-Fans unsterblich gemacht. Auch heute, nach vielen Jahren, zählt er noch zu den bekanntesten und nachhaltigsten Comedians. Seine Art, seine Mimik, seine Gestik – all das machten ihn einzigartig und unnachahmlich.

Unnachahmlich? Sollte man meinen, doch ein Komiker hat sich gewagt, den großen Heinz Erhardt zu imitieren und das auf so brillante Art und Weise, dass das Publikum hin und weg ist. Wie Hans-Joachim Heist sich bewegt, wie er die Pointen setzt, lacht und sich dabei an die Brille greift: Die Imitation von Heinz Erhardt erscheint nahezu erschreckend perfekt.

Unter dem Motto „Noch `n Gedicht“ lässt Heist einen der beliebtesten Komiker der 60er und 70er Jahre auferstehen, imitiert Gestik und Mimik des echten Heinz Erhardt. Die Zuschauer kommen in den Genuss eines umfassenden Erhardt-Programms: Versprecher, „Reim-dich-oder-ich-fress-Dich“ Wortverdreher, Aphorismen und überraschende Pointen in den kurzen und treffenden Sprüchen und Liedern. Die Zuschauer können sich auf die besten Gedichte, Conférences und Lieder Erhardts freuen, die Heist verschmitzt, spitzbübisch und fantasievoll vorträgt.

Tickets für den Heinz-Erhardt-Abend am **4. Mai, 20 Uhr, in der Burg Seevetal** gibt es über www.reservix.de, an allen Reservix-Vorverkaufsstellen und im Ticketshop der **Burg Seevetal, Am Göhlenbach 11, 2128 Seevetal**. Infos: www.hajoheist.de

